

この大会には、理科や数学の分野の問題を解く筆記競技と、実験やものづくりを行う実技競技があります。県大会に向けて多くの生徒が1ヶ月間の夏期講習を受け、その中でたくさん問題を解きながら知識を深めていきました。大会当日は、本校からは選抜された1年生と2年生の6名が出場し、神奈川県代表をかけてチームで協力して課題に取り組みました。20ある参加チームのうち、上位2チームが全国大会に出場できます。

かがく こうしえん かながわけんたいかい
<科学の甲子園ジュニア神奈川県大会> 8/26(土)

かいじょう かながわけんりつそうこうきょういく ぜんぎょうちょうしゃ
会場：神奈川県立総合教育センター（善行庁舎）



ひらつかちゅうとう そうこう い
平塚中等Aチーム 総合8位
ひっき てん しつぎ てん
(筆記229点/実技186点)



ひらつかちゅうとう そうこう い
平塚中等Bチーム 総合15位
ひっき てん/しつぎ てん
(筆記143点/実技186点)

かんそう
◆Aチームの感想◆

科学の甲子園ジュニアは、普段の理科の授業やテストとは違い、3人のグループで協力して問題を解いたり実技試験に挑んだりするので、チームの人と仲良くなれたことが一番嬉しかったです。また、本番の実技試験では普段考えたこともないような内容だったので苦戦しましたが、チームの人と意見を出し合いながら取り組めたのでとても楽しかったです。

かんそう
◆Bチームの感想◆

科学についての知識だけでなく他学年と教え合いながら関わる力を身につけることができる、貴重な機会でした！夏休みにみんなで集まってきたことで得た数えきれないほどの経験を今後もいかせていけたらと思います！！10日にも満たない少ない機会だったけど、充実した時間を過ごすことができました！

